

ABSTRAK

Nirwana.105190 1449 11 Peranan Aktivistis Organisasi Intra Sekolah Terhadap Pembinaan Akhlak Siswa SMA Neg.1 Belopa Kab.Luwu (dibimbing oleh Ayahanda Abd.Samad T dan Markas Iskandar)

Jenis penelitian yang dipilih oleh peneliti adalah penelitian Survey dan merupakan penelitian kualitatif dengan mengeksplorasi data lapangan dengan metode analisis deskriptif. Peneliti mengambil lokasi penelitian di SMA Neg.1 Belopa Kab. Luwu. Mengingat bahwa jumlah populasi 1.376 siswa dan guru maka penulis mengambil sampel sebagian dari populasi yaitu 125 siswa dan guru. Skripsi ini merupakan suatu pembahasan yang bertujuan untuk mengetahui kegiatan aktivis OSIS dalam melakukan pembinaan akhlak siswa SMA Neg.1 Belopa Kab.Luwu. Untuk mengetahui peningkatan akhlak siswa melalui kegiatan OSIS SMA Neg.1 Belopa Kab.Luwu, dan Untuk mengetahui bentuk-bentuk solusi terhadap tantangan yang di hadapi dalam perbedaan akhlak siswa, dengan dua variabel sebagaimana judul skripsi yang tertera di atas bahwa aktivis Osis memiliki tanggung jawab sebagai pengurus lembaga yang membantu siswa-siswi lainnya dengan pembinaan Akhlak yang baik, untuk bekal hidup di dunia dan untuk bekal di akhirat nanti. Penulis menggunakan instrumen memilih kuensioner/angket, wawancara, observasi, dan dokumentasi digunakan untuk melengkapi data yang dibutuhkan. Pengelolaan penyajian dalam bentuk tabel, teknik pengelolaan data yang dipakai adalah analisis data.

Hasil penelitian lapangan ini menunjukkan bahwa dengan adanya peranan Aktivistis Osis dapat membantu peningkatan akhlak siswa di SMA Neg.1 Belopa. Melalui kegiatan-kegiatan keagamaan seperti Siswa Pecinta Mushollah dan tarbiyah, adanya perubahan pada perilaku siswa yang menghormati guru juga saling menghargai antar siswa satu sama lainnya. Adapun bentuk- bentuk solusi dalam menghadapi tantangan perbedaan siswa yakni menghadapi siswa sesuai dengan karakter yang dimiliki. Dengan mempelajari karakternya maka akan mudah kita masuki dan membuka hatinya untuk bisa menerima kebaikan-kebaikan yang akan di sampaikan. Siswa yang memiliki watak keras akan di hadapi dengan tegas tapi tidak dengan kekerasan, siswa yang pendiam dan sulit untuk terbuka maka di hadapi dengan pendekatan hati. Dan dari hasil angket diperoleh tanggapan siswa terhadap kegiatan Aktivistis Organisasi Siswa Intra Sekolah yakni 46% yang mengatakan sangat berhasil, 48% mengatakan berhasil dan 6% yang mengatakan tidak berhasil. Dari analisis data tersebut dapat kita ketahui bahwa Peranan Aktivistis Osis sangat memberikan efek yang positif dalam melakukan pembinaan Akhlak di SMA Negeri 1 Belopa Kab.Luwu.